



Entwicklung einer browserbasierten FinTech Applikation

Starttermin: ab sofort

Praxispartner: MeinBeratungsportal.de (ein Produkt der Hennem GmbH) - Wir sind ein junges Unternehmen aus der FinTech Branche mit Sitz in Bamberg. Unser dynamisches Team umfasst Gründerpersönlichkeiten aus den interdisziplinären Bereichen Versicherung, Investmentbanking sowie Recht. Unser Geschäftsmodell konnte bereits vor Unternehmensgründung Investoren überzeugen, Wachstumskapital in unser Start-Up zu investieren. Darüber hinaus waren wir auch schon für zwei Gründerpreise nominiert.

Kurzbeschreibung: Versicherungen sind relevant für nahezu jeden Bundesbürger, doch viele Menschen sind dabei nicht optimal versichert – manche wichtige Versicherungen fehlen und manche, völlig überflüssige Tarife, werden abgeschlossen.

Ein Berater tut sich in aller Regel schwer mit der notwendigen Objektivität, da er oftmals erfolgsabhängig vergütet wird. Es besteht also ein hoher Anreiz, bestimmte Produkte zu verkaufen, die dem Vermittler selbst am meisten Provision einbringen. Es liegt ein klassisches Problem der Informationsasymmetrie vor, welche im Rahmen der Prinzipal-Agent-Theorie vielfach in der Wissenschaft diskutiert wurde. In letzter Zeit sind Bemühungen des Gesetzgebers zu erkennen, den Markt für Versicherungen und Finanzdienstleistungen transparenter zu gestalten. Die Frage, wie die Einschränkung der Entscheidungsfindung aufgrund der asymmetrischen Informationsverteilung zu Gunsten des Verbrauchers reduziert werden kann, beschäftigt seit einiger Zeit auch die Wissenschaft.

Grundlage der im Rahmen der Abschlussarbeit entwickelten Applikation ist eine wissenschaftlich geprüfte, DIN-spezifizierte Verbraucherschutznorm (Deutsche Finanznorm). Die Software soll es ermöglichen, eine Beratung durch Dritte überflüssig zu machen, so dass die Probleme der asymmetrischen Informationsverteilung (z.B. hidden action, hidden information) beseitigt werden können.

Was ist zu tun: In der Abschlussarbeit geht es um die Entwicklung einer browserbasierten Applikation (Backend und optional auch ein Frontend). Bei der Entwicklung des Frontends sollte jede erdenkliche Möglichkeit für einen „User-Error“ aus dem Weg geräumt werden. Hierfür sollte auf bewährte Methoden der Softwareentwicklung zurückgegriffen werden. Die Applikation sollte die neuesten Standards in Bezug auf Usability und Design berücksichtigen.

Wir bieten:

- Leistungsgerechte Vergütung
- Die Chance, ein innovatives Produkt mitzugestalten und Praxiserfahrung zu sammeln
- Arbeiten in einem jungen, dynamischen und sympathischen Team
- Startup-Spirit
- Flexible Arbeitszeiten im Rahmen einer Bachelor- oder Masterarbeit
- Optional: Übernahme im Team nach Abschluss der Arbeit mit attraktiven Beteiligungsoptionen an unserem Unternehmen

Wir freuen uns auf Deine Fragen unter benjamin.schwein@meinberatungsportal.de